

BROADCAST

Patroli Malam Cipta Kondisi dan Antisipasi Guantibmas C3 di Wilayah Hukum Polsek Sindangbarang

Cianjur - CIANJUR.BROADCAST.CO.ID

Jul 1, 2024 - 12:07



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menciptakan kondisi aman dan mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Guantibmas) khususnya terkait dengan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), Polsek Sindangbarang Polres Cianjur melaksanakan patroli malam. Patroli ini dilakukan

oleh Aiptu Rudi Rukmansyah dan Briпка Jajat Hermawan pada hari Senin, 1 Juli 2024.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sindangbarang, IPTU Dadang Rustandi, S.H., M.H., menegaskan bahwa patroli malam ini adalah bagian dari upaya proaktif kepolisian dalam menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif. "Patroli ini bertujuan untuk mencegah dan menindak potensi gangguan keamanan di wilayah kami, khususnya pada malam hari ketika risiko tindak kejahatan meningkat," ujar IPTU Dadang Rustandi, S.H., M.H.

Patroli malam ini difokuskan pada beberapa titik strategis di wilayah hukum Polsek Sindangbarang, yaitu SPBU Sindangbarang, Bank BRI Sindangbarang, Bank BJB Sindangbarang, dan Tugu Sindangbarang. Keempat lokasi ini dipilih karena merupakan area vital dan rawan terhadap tindak kriminal.

Aiptu Rudi Rukmansyah menyatakan, "Kami melakukan patroli dengan cermat di area-area yang dianggap rawan untuk mencegah terjadinya kejahatan. Kehadiran kami di lapangan juga diharapkan dapat memberikan rasa aman bagi masyarakat."

Briпка Jajat Hermawan menambahkan, "Selain patroli, kami juga melakukan dialog dengan petugas keamanan setempat dan warga sekitar untuk memberikan himbauan terkait langkah-langkah pencegahan tindak kejahatan."

Patroli malam yang dilakukan oleh Polsek Sindangbarang ini mendapat respon positif dari masyarakat. Kehadiran polisi di titik-titik rawan memberikan rasa aman dan mengurangi kekhawatiran akan potensi kejahatan. Masyarakat diimbau untuk tetap waspada dan segera melaporkan jika melihat hal-hal yang mencurigakan.

Kegiatan patroli malam ini adalah salah satu bentuk nyata dari komitmen Polres Cianjur dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Dengan upaya ini, diharapkan dapat meminimalisir angka kriminalitas dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.